



PRO AGING À LA THALASSO SPA LA GRANDE MOTTE

Lancement de la cure Anti-Âge Fermeté by Phytomer à la Thalasso Spa La Grande Motte en associant Phytomer à Vie Collection, ou l'alliance intelligente entre la biotechnologie marine et une marque professionnelle de soins dermo-cosmétiques directement inspirés de la médecine esthétique, pour offrir des résultats extrêmement performant. Déclinable en 4, 5 ou 6 jours à raison de 4 soins par jour, la cure se compose de soins précis et ciblés pour lutter contre les effets du temps au niveau du visage et du corps.
Base de 6 jours, 24 soins, dont 12 soins visage, 7 soins corps et 5 soins d'eau de mer, en chambre double, demi-pension : 1 705 €. 5 jours : 1 472 € - 4 jours : 1 239 €.

PRO AGING AT LA GRANDE MOTTE THALASSO-SPA

La Grande Motte Thalasso-Spa has launched the Anti-Aging Firmness treatment programme that combines the expertise of brands Phytomer and Vie Collection. This clever alliance of marine biotechnology and a professional dermo-cosmetic brand directly inspired by aesthetic medicine was developed to offer exceptional skincare performance and results. With 4 treatments a day, the programme has been designed in 4, 5 and 6-day packages. Composed of precise and targeted treatments, the programme fights the signs of aging on both the face and body.
6 days, 24 treatments, including 12 facials, 7 body treatments and 5 seawater-based treatments, double room, half-board : 1,705€. 5 days: 1,472€ - 4 days: 1,239€.